

ernier jour maternelle

ncs des écoles de Salles vont
année scolaire 1998-1999.



et de bonbons où Karine eût un succès fou !
Le goûter amené par les services municipaux et également par les enfants nés en juin, juillet, août, installés à l'ombre des arbres du camping, permet de faire une pause appréciée avant le retour vers l'école.
Gageons qu'après une demi-journée aussi bien remplie, les petits élèves ont du rentrer très calmes à la maison.

NAN

ure par une mmunes



FLEURY-D'AUDE

La société DMDS leader du département



François Duret et son trophée, en compagnie de M. Rossignol conseiller général, Hervé Noui, son proche collaborateur et Raoul Ortola maire de Fleury.

La nuit des leaders, qui récompense depuis cinq ans, les meilleures entreprises à structure familiale du département (dont le parcours et la réussite s'avèrent exemplaires), s'est déroulée au parc des expositions de Narbonne, ce vendredi 25 juin.

A cette occasion, il nous est agréable de relever dans ce palmarès ô combien huppé, la présence de l'entreprise DMDS (Dental Medical Diagnostic System) créée par François Duret en 1992, date à laquelle il s'est installé avec sa famille au château de Tarailhan.

François Duret a une vingtaine d'inventions à son actif dont la dernière, celle qui est commercialisé sur le site de Tarailhan, est une machine qui polymérise les composites dentaires de 2 mm d'épaisseur en moins de cinq secondes alors que, normalement, ce temps se situe entre 40 et 50 secondes. Professeur et chercheur en chirurgie dentaire, François Duret enseigne ponctuellement aux Etats-Unis (Université "USC" de Los Angeles) et au Japon.

Tous les critères de l'entreprise DMDS étaient réunis pour figurer au palmarès : caractère novateur, qualité du produit, création d'emplois, évolution sur les trois dernières années du chiffre d'affaires, bénéfice avant impôt, effectif, masse salariale, valeur d'immobilisations, investissements. Nous rappelons que 18 emplois (localement pour la plupart) ont été créés et que le chiffre d'affaires de DMDS est passé de 35 MF en 98, à 50 MF prévus pour 1999, la progression est très significative.

Enfin nous ne pouvons passer sous silence, puisque c'est une entreprise familiale, qu'en se rendant acquéreur du château de Tarailhan, François Duret s'est rendu également propriétaire du vignoble dont s'occupe son propre frère Jean-Yves et, il ne nous étonnerait pas d'entendre parler sous peu, d'un autre château dans le vignoble pérignanaise et pourquoi pas, d'autres récompenses dans un autre domaine... On notera que Raoul Ortola a été invité cette réception "personnellement et amicalement par François Duret.

Georges Sabatier

Du Puits sûr aux Cayrols

Festéjada. Où l'on reparle déjà de la Festéjada. Une réunion, diligentée par Ghislain Montagné et son équipe d'animation, a posé les premiers jalons de la Festéjada 99, lors d'une réunion le 24 juin, à la

Quant au déroulement de cette soirée, il ne changera pas puisqu'il a fait ses preuves depuis de nombreuses années, à savoir, visite commentée du vieux village, apéritif place du Ramonétage, repas en plein air